星と稲の訓:朝に星を戴きて出で 努め励みて 我が伊米ヶ崎校及び伊米ヶ崎村の発展を期さん





1学期終了

新しい出会いの中でスタートした令和4年度も、7月27日(水)で1学期終了となります。 児童一人ひとりが、勉強や行事などのさまざまな活動で活躍する姿を見せてくれたこと、また、大きな ケガや事故もなく1学期が無事終えられること、とてもうれしく思っています。これも、温かく見守っ てくださる保護者の皆様、地域の皆様のお陰です。心から感謝申し上げます。

夏休み中は、学校生活中心から家庭や地域中心の生活となります。ご家庭や地域で過ごす時間が増え、また、現時点で行動制限のない今年の夏休みは、昨年より様々な行事に参加する機会も増えると思います。いろいろな経験をとおして、成長につながる有意義な夏休みとなるよう願っております。心の栄養をたくさん蓄えて、8月30日(火)の始業式の日には元気で登校し、「楽しい夏休みだったよ」という声が聞けることを楽しみにしています。

★ 1 学期の姿 ~みんながんばりました~ ★ 学級担任より

● 1 年生「探検!伊米ヶ崎小学校」



●2年生「おいしい野菜がなったよ!」

それぞれ自分の野菜を愛情込めんなで作ったきゅうのはしても嬉したうではしたもでも嬉したもでもないともにができました。 野菜と大きくださました。 おいればいる。



●3年生「泳げるようになりたい!」



● 4 年生「2分の1成人に向けて成長中!」



●5年生「裁縫、スキルアップだぜ!」

多くの子が初めて の裁縫経験でしたが、 地域ボランティて、 方の力を借りを全員 いまでを全員 できました。 話すると く聞いしい姿がた、 すばらしいました。 さん見られました。



● 6 年生「自分の思いを英語で表現!」

外国語の授業では 自分の考えを英語す。 して発表していきな身振りで きな姿に頼もして発表 での発表に「楽しい!」 と盛り上がりな 活動しています。



●サポート学級「みんなが気もちよく生活できるように」

週に一回の自立活動の時間。自分の気持ちや、友達の気持ち、立場を考えながら話し合っています。「自分だったらと、「自分だったらと、」と表別に考える姿が素敵でした。



協力 仲良く 元気よく

今年度の児童会スローガンが決まりました。全校のみなさんが考えたキーワードや願いをもとに、運営委員会で協議し決定しました。

「協力」は助け合うこと、「仲良く」はクラスの人やいろんな学年の人と仲良くすること、「元気よく」は元気よく学校に来ることや元気よくあいさつをすることの意味が込められています。伊米小児童として、2学期以降はもちろん、夏休み中も意識して過ごしましょう。

保護者の皆様ありがとうございました

7月13日(水)~15日(金)の保護者面談におきましては、ご多用のところ来校していただき、誠にありがとうございました。

今後も、家庭と学校が連携し、児童の健やかな成長につなげていきたいと考えております。夏休み中においても、お気づきの点がありましたら連絡をお願いいたします。特に、以下の場合は学校に連絡をお願いします。

- ・トラブル、事故等に巻き込まれた場合 ・入院することになった場合
- ・不審者情報(警察(小出警察793-0110)に連絡後、学校へ)
- ・本人・同居家族が、①コロナ陽性②濃厚接触者③PCR検査対象の場合 伊米ヶ崎小学校 792-0089(不在時は、教頭携帯に転送されます)

